

Fecha: 07-12-2024
Medio: Las Noticias
Supl.: Las Noticias
Tipo: Noticia general
Título: Diputado Jorge Saffirio oficia a Salud por irregularidades en el Hospital de Angol: "Es un hecho grave que no puede seguir ocurriendo"

Pág.: 23
Cm2: 338,9

Tiraje: 3.600
Lectoría: 13.800
Favorabilidad: No Definida

Diputado Jorge Saffirio oficia a Salud por irregularidades en el Hospital de Angol: "Es un hecho grave que no puede seguir ocurriendo"

Ante las graves irregularidades que detectó la Contraloría en el Hospital de Angol, que dicen relación a la atención prioritaria a funcionarios y familiares de estos, el diputado Jorge Saffirio Espinoza envió un oficio de fiscalización a la Ministra de Salud y a otras autoridades regionales de la cartera, con la intención de esclarecer si existen otras irregularidades en el recinto y conocer cuáles serán las medidas para evitar que esto siga sucediendo.

Según el legislador, "lo ocurrido en el Hospital Doctor Mauricio Heyermann Torres de la localidad de Angol es grave. No pueden existir pacientes que tengan privilegios por sobre otros sólo por ser parientes de algún funcionario. Me parece que la Contraloría hizo un buen trabajo identificando estas irregularidades".

"La Contraloría Regional de La Araucanía comprobó que, entre enero y diciembre de 2023, se realizaron 3.324 cirugías, de las cuales 359 fueron practicadas a parientes o funcionarios del Servicio de Salud de Angol y su red hospitalaria, quie-

nes tuvieron menor tiempo de espera para ingresar a pabellón que el promedio", indicó el legislador.

Saffirio agregó que "de esta manera, es fundamental que tengamos todos los antecedentes sobre la mesa para determinar si hay más irregularidades en este hospital. Por eso, estamos solicitando a la Ministra Aguilera y a las autoridades locales, como el Director del Servicio de Salud y al propio director del Hospital, un informe detallado anonimizado de los pacientes que se encuentran en lista de espera GES y no GES durante los años 2020 a 2024, desglosa-

do por especialidad y priorización de cada paciente del Hospital Doctor Mauricio Heyermann Torres de la localidad de Angol".

"También solicitamos Informe detallado la cantidad intervenciones quirúrgicas de los médicos honorarios, a contrata, de planta y prestadores de servicio que hayan desempeñado funciones en este Hospital, además de un informe sobre las medidas que implementará el Ministerio de Salud junto con el Servicio de Salud Araucanía Norte y la dirección del Hospital de Angol para efectos de evitar la repetición de las



situaciones detectadas por la Contraloría General de la República", señaló.

Finalmente, el diputado Jorge Saffirio declaró que "estamos frente a una gran crisis en el sistema de salud,

donde hay miles de personas esperando por una cirugía. Este tipo de actos irregulares requieren actuar con rapidez y determinación para evitar que se sigan cometiendo injusticias".